
 

 

 

 

 

 

PROTOKOLL zur Abteilungsversammlung 

der Abt. Eishockey 

Mittwoch, 6. April 2016 

19 Uhr, Gaststätte Savoyer Au 

 

TOP 1 Begrüßung durch die Abteilungsleitung 

Abteilungsleiter Sittenauer begrüßt die anwesenden Eishackler und Hr. Zellner als 1. Vorsitzenden des 

SE Freising sowie Hr. Seidl als neuen Vorsitzenden des Fördervereins. 

Er bedankt sich für die von allen geleistete Arbeit zum Bau der Eishalle und fürs Engagement aller 

Mannschaftsführer und Betreuer. Er gratuliert der 1. Mannschaft zum Wiederaufstieg in die Landesliga. 

TOP 2 Verlesen der Tagesordnung und der eingegangenen Anträge. 

Versammlungsleiter Neumair verliest die Tagesordnung, zusätzlich wird Hr. Seidl zum Förderverein 

sprechen. Nach Anwesenheitsliste (siehe Anlage) waren 24 Mitglieder und 11weitere anwesend. 

TOP 3 Förderverein Eisstadion Freising e.V. 

Der neue Vorsitzende des Fördervereins, Michael Seidl, gibt einen kurzen Überblick zum bisher 

erreichten. Obwohl noch letzte Abrechnungen ausstehen, kann man festhalten dass über die Hälfte der 

Belastungen bereits abgetragen sind. Gleichwohl erfordert der laufende Schuldendienst noch ein 

langjähriges Engagement vom Förderverein und seinen Mitgliedern.  

TOP 4 Stand Ausbau der Vereinsumkleiden und Außenanlagen.  

Die im Jahr 2014 eingeführte Umlage zur Finanzierung des Vereinsanteils bleibt bis zur Rückzahlung der 

Kredite und der damit verbundenen Abgabe der Einnnahmen aus der Bandenwerbung an den 

Förderverein aufrechterhalten. 

Im Frühjahr sind zwei letzte Arbeitseinsätze zur Mängelbeseitigung an den Außenanlagen notwendig.  

Im Innenbereich gilt es u.a. Türe und Wände zu streichen, die Böden zu säubern und die letzte 

Einbauten (Küche, Sanitärräume) vorzunehmen.  
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Die Umlage wird ab Herbst 2016 auch durch erweiterte Arbeitsdienste 

im Spielbetrieb ableistbar sein.  

TOP 5 Rückblick der Mannschaftsführer auf die Saison 2015/2016. 

Sehr erfreulich war wieder der Zuspruch zur Laufschule (195 Kinder, 40 Erwachsene). 

Mit Ausnahme der Kleinstschüler (Einladungsturniere und –spiele) waren alle Nachwuchsmannschaften 

im Spielbetrieb, mit Ausnahme der U23 in Spielgemeinschaften mit dem ASV Dachau. Bei wechselndem 

Erfolgt bleibt festzuhalten, dass schon alleine durch die Entfernung nach Dachau, teils durch getrennte 

Trainingszeiten, die SG’s belastet waren.  

Die U23 schlug sich in der neuen Förderliga (Bayernliga) recht wacker und konnte viel an Erfahrung 

sammeln. Einige Spieler konnten schon in die 1 Mannschaft integriert werden. 

Sportliches Highlight war der verdiente Wiederaufstieg der 1 Mannschaft in die Landesliga, mit 

spannenden und auch begeisternden Spielen bei gutem Zuschauerzuspruch. Man konnte sich  mit dem 

Traditionsverein EV Füssen messen, wenn gleich sich dieser Gegner wie erwartet als übermächtig 

erwies. 

TOP 6 Erhebung eines Ausbildungsbeitrages im Nachwuchsbereich. 

Die zusätzlichen und in der Höhe nicht erwarteten Belastungen in Folge des Eishallenbaus (u.a. 

Verdoppelung der Nutzungsgebühren, starke Steigerung der Betriebskosten, alleinige Bewirtung durch 

einen kommerziell vergebenen Kiosk) und insbesondere die steigenden Kosten für den Spielbetrieb im 

Nachwuchsbereich (u.a. geordnetes Sommertraining, Einsatz lizenzierter Trainer, hohe 

Schiedsrichtervergütungen) machen die Erhebung einer Umlage für alle Mannschaft im Spielbetrieb mit 

Ausnahme der Seniorenmannschaft (derzeit also: Kleinschüler bis U23) ab Saison 2016/2017 notwendig:  

90,00 € jährlich. 

Einzug jeweils im Spätherbst. 

2. Kind: 50,00 €. Jedes weitere Kind: frei. 

Der Betrag wird mit Beginn der Eis-Saison (Anfang Oktober) fällig. 

Die Abteilungsversammlung hat dies mit 23-Ja-Stimmen und bei einer Enthaltung beschlossen.  



 

 

 

 

 

 

TOP 7 Ausblick auf die nächste Saison.  

Die Nachwuchsmannschaften führen ab 18. April an vier Tagen je Woche 

ein Sommertraining unter der Leitung der Jugendtrainer durch.  

Möglicherweise wird sich eine Damen-Mannschaft etablieren (zunächst aber ohne Punktspielbetrieb). 

Weitere Sommer-Aktivitäten sind in Vorbereitung.  

Die Meldungen zur neuen Eis-Saison werden voraussichtlich im Juni erfolgen. Bis dahin müssen auch 

neue Eiszeiten beantragt sein. In der neuen Saison sollen keine Spielgemeinschaften mehr gebildet 

werden. Die U23 wird wieder gemeldet, ebenso die 1. Mannschaft, dann in der Landesliga.  

 

TOP 8 Abschied und Dank.  

Die Versammlungsleitung bedankte sich fürs Kommen und das Votum zur Erhebung des 

Ausbildungsbeitrages Die Versammlung wurde um 21 Uhr geschlossen 

 

 

 

Gez. A. Neumair, Abt. Eishockey 


